
Ich bin für die Erhaltung des Baumbestands auf dem Grundstück 
des  Westbads  und  gegen  eine  Verkleinerung  des  Bads  durch 
Grundstücksverkäufe.

- Das Westbad ist von einem Kranz von Bäumen umgeben und deshalb eine grüne Insel 
mitten in der Stadt. Ein Heranrücken der Bebauung an Becken und Liegewiesen würde die 
Erholungsfunktion des Bades beeinträchtigen.

- Einen großen Anteil an der Beliebtheit des Westbads haben die großzügigen Freiflächen, 
die für die Bewohner der angrenzenden dicht bebauten Viertel besonders wichtig sind. Sie 
dürfen nicht durch einen Grundstücksverkauf unwiederbringlich verloren gehen.

- Die Erhaltung von Bäumen ist in innenstadtnahen Stadtvierteln wie Johannis, wo es viele 
Straßen ohne Bäume gibt, besonders wichtig. Bäume verbessern die Luftqualität, tragen 
zur Senkung der Temperatur im Sommer bei und verringern die Feinstaubbelastung.

- Dicht  bebaute  Viertel  wie  Johannis  brauchen  keine  neuen  Straßenschluchten,  sondern 
möglichst viel Grün in den Straßen, damit das Leben in der Stadt für ihre Bewohner und 
nicht zuletzt auch für Familien mit Kindern attraktiv ist.
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